
Herr Kramer führt aus, wie eine Rabattierung zukünftig geplant ist und wie diese früher im Aqua Toll 

funktioniert hat. 

 

RM Eggers erkundigt sich nach der Realisierung in der Praxis und welche Unternehmen/ Vereine 

beteiligt wären. Er wünscht ein genaues Konzept. RM Borkenstein bringt an, dass es sich um das 

gleiche Konzept handelt, wie auch früher im Aqua Toll, darüber gab es bereits im ASKT einen Bericht. 

 

Es ergeht bei drei Gegenstimmen folgender Beschlussvorschlag: 

 


